IAA zum Ehrenmitglied auf Lebenszeit gewählt

Der Landesfischereiverband Salzburg hat die Verdienste des rüstigen Siebzigers um die Fischerei des Landes schon vor Jahren mit der Verleihung des goldenen Ehrenzeichens gewürdigt.

Salzburgs Fischer wünschen Reinhard Spitzy noch ein kräftiges Petri Heil ad multos annos!

Walter Altrichter ein 60ger!

Der Bezirksobmann des Lungaues, Oberforstrat Dipling. Walter Altrichter vollendete am 15. Juni dieses Jahres sein 60. Lebensjahr. Seit 1957 Mitglied des Landesfischereiverbandes Salzburg, ist Oberforstrat Altrichter schon seit 23 Jahren Obmann des Bezirksfischereirates Lungau und damit Mitglied des Landesfischereirates. In diesen Jahren hat sich der Jubilar besonders als Ausschußmitglied bei der Ausarbeitung des Landesfischereigesetzes 1969 und auch der Novelle 1980 verdient gemacht. Sein hervorragender Fachverstand, besonders aber seine Lauterkeit und sein Edelmut haben zu einer Reihe von Ehrungen in



seinem bisherigen Leben geführt. Im Jahre 1968 erhielt Walter Altrichter das "Silberne Ehrenzeichen für Verdienste um die Republik Österreich", 1972 das "Goldene Ehrenzeichen des Landesfischereiverbandes", 1973 den "Silbernen Ehrenbruch der Salzburger Jägerschaft" und 1981 kam die Krönung mit der Verleihung des "Goldenen Ehrenzeichens für Verdienste um die Republik Österreich". Alle die Dipl.-Ing. Walter Altrichter kennen, wissen seine Aufrichtigkeit und Liebenswürdigkeit zu schätzen. So können ihm alle Fischerfreunde im Lande Salzburg zur Vollendung des sechsten Lebensjahrzehntes nur viel Glück und Gesundheit zurufen!

Der Landesfischereiverband Salzburg und die Redaktion



Ein herrlicher Schnappschuß vom Bezirksfischertag Lungau. Im Bild ganz rechts Bezirkshauptmann Hofrat Dr. Karl Ehrenberger.